

BHAYANGKARA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga Kudang, Himbau Cegah Bencana dan Waspada Terhadap Kejahatan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 13, 2023 - 15:01



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga Kudang, Himbau Cegah Bencana dan Waspada Terhadap Kejahatan

Sukabumi, 13 November 2023 - Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS pada Senin, 13 November 2023. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Kudang Rt. 04/08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00

WIB hingga selesai.

Dalam anjongsana tersebut, Aipda Suhendar Romdoni berinteraksi dengan warga masyarakat Kp. Kudang Desa Nyalindung. Selain membangun kedekatan, Bhabinkamtibmas juga memberikan sejumlah himbauan yang relevan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keselamatan di lingkungan tersebut.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan dalam kegiatan Anjongsana/DDS:

1. **Pencegahan Kebakaran dan Polusi Udara:** Warga diminta agar tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar, mengingat kondisi musim kemarau yang dapat memicu kebakaran. Upaya pencegahan ini merupakan langkah proaktif untuk melindungi lingkungan sekitar.
2. **Waspada Terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Masyarakat dihimbau untuk tetap waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Kesadaran ini diharapkan dapat menghindarkan warga dari ancaman kejahatan terorganisir.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan untuk menjaga keamanan pribadi, termasuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan penggunaan kunci ganda. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.
4. **Program "AA DEDE CURHAT DONG":** Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bukan hanya sebagai panduan pelayanan terbaik kepada masyarakat tetapi juga sebagai saluran untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. Sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, terhindar dari kejahatan, serta siap menghadapi potensi bencana.

```
<button class="flex ml-auto gizmo:ml-0 gap-2 items-center rounded-md p-1 text-  
xs gizmo:gap-1.5 gizmo:pl-0 dark:text-gray-400 dark:hover:text-gray-200  
disabled:dark:hover:text-gray-400 hover:text-gray-700"><svg  
stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-  
linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm" height="1em"  
width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```